

Delémont gagne sur ses terres

Le Judo-Club Delémont a organisé la 3e des quatre manches du Championnat jurassien des écoliers par équipes. La compétition s'est tenue dans le dojo Eric Hänni. Les quelque 200 combats se sont déroulés dans une bonne ambiance, quoique... tropicale! Les nombreux spectateurs venus encourager les judokas ont pu apprécier les différences de technique et de vitesse d'exécution entre les plus légers de moins de 26 kg et les plus lourds de plus 60 kg. Le JC Delémont a remporté cette 3e manche, devant l'école Amweg. Le JC Moutier s'est adjugé la 3e place.

La 4e et dernière manche aura lieu le 2 novembre à Boécourt.

Les combats s'annoncent très animés, puisque les deux premiers du classement général – Ecole Amweg et JC Delémont – sont au coude à coude.

Il en va de même pour la 3e place, qui sera très disputée entre le JC Boécourt, le BK Porrentruy et le JC Moutier qui, tous trois, se tiennent dans un mouchoir de poche.

LQJ

■ **Championnat jurassien des écoliers par équipes. 3e manche à Delémont.**

- 1. JC Delémont I. 2. Ecole Amweg Delémont. 3. JC Moutier. 4. JC Boécourt. 5. Equipe Porrentruy/Laufon. 6. JC Delémont II. 7. JC Saint-Imier.

■ **Classement général (après 3 des 4 manches).**

- 1. Ecole Amweg Delémont.



L'équipe des écoliers du JC Delémont a triomphé au dojo Eric Hänni.